

Dukung Ketahanan Pangan Di Purwakarta, Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 5, 2025 - 12:50



PURWAKARTA – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Bhabinkamtibmas Desa Ciracas, Polsek Kiarapedes, Polres Purwakarta, Bripka Eri melakukan sambang ke lahan tumpang sari yang dikelola oleh Junaedi, Pada Rabu, 5 Februari 2025.

Selain itu Bhabinkamtibmas melakukan sambang petani di Kampung Ciseupan RT 03 RW 01, Desa Ciracas, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta.

Lahan tersebut digunakan untuk budidaya bawang daun melalui sistem tumpang sari, sebuah metode yang memanfaatkan lahan pertanian secara efisien dengan menanam beberapa jenis tanaman dalam satu area.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka eri memberikan dukungan moral kepada Bapak Junaedi selaku pengelola lahan. "Pertanian adalah tulang punggung ketahanan pangan nasional. Kami mendukung penuh kegiatan seperti ini dan mendorong masyarakat untuk terus memanfaatkan lahan pertanian dengan metode inovatif," ujar Bripka Eri.

Junaedi menjelaskan bahwa sistem tumpang sari tidak hanya meningkatkan hasil panen, tetapi juga membantu menjaga kesuburan tanah. "Daun bawang ini cukup diminati karena hasilnya melimpah dan bernilai ekonomis tinggi. Dengan sistem ini, kami juga bisa menanam tanaman pendukung lainnya seperti bawang daun dan lain nya" katanya.

Selain memberikan motivasi, Bripka Eri juga mengingatkan masyarakat untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, terutama di area pertanian. "Kami siap mendampingi dan memastikan situasi kondusif agar para petani bisa fokus meningkatkan hasil produksi," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga setempat yang turut mengapresiasi kehadiran aparat keamanan dalam mendukung sektor pertanian. Dengan kolaborasi yang baik antara petani dan aparat, Desa Ciracas diharapkan mampu menjadi salah satu daerah penopang ketahanan pangan nasional.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang mengatakan, kegiatan sambang ini selain menyampaikan pesan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan motivasi agar lebih semangat dalam usaha budi daya ikan air tawar ini.

"Bhabinkamtibmas mendatangi warganya untuk berikan motivasi agar terus semangat dan dapat mengembangkan usahanya, sehingga membawa kesejahteraan atau peningkatan ekonomi yang lebih baik lagi," ujar Enjang.

Ia menambahkan, hal ini merupakan upaya dalam mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, sehingga Bhabinkamtibmas diharapkan mampu melakukan pendampingan pada setiap wilayah binaannya.

"Dengan menggali potensi yang ada di setiap wilayahnya, masyarakat didorong untuk berwirausaha dengan melakukan budi daya ternak ikan maupun menanam sayuran. Bhabinkamtibmas harus mampu memanfaatkan sumber daya yang ada di wilayah binaannya masing-masing, dengan mendorong masyarakat untuk lebih produktif," katanya